
ZÉ DA MULA COBRA INSTALAÇÃO DE POSTES DE ILUMINAÇÃO
PÚBLICA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Parlamentar requereu informações sobre a instalação de postes de iluminação pública, e em
caso positivo, quais serão os locais.

“O nosso município atualmente é abrangido por postes antigos de iluminação pública, assim,
requeiro que o Senhor Prefeito Municipal informe se existe alguma previsão para instalação
de novos postes, mais modernos e eficientes, relacionando os locais em que serão
instalados”, disse.

O requerimento foi lido e aprovado por todos os vereadores na noite desta terça-feira, 14.
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